



## **INFORME MENSUAL DE ACTIVIDADES DIARIAS-JULIO**

01 DE JULIO DEL 2022

Se acudió al rastro municipal para realizar entrega de material indispensable en dicho lugar.

04 DE JULIO DEL 2022

Se realizó la primera sesión de consejo municipal de protección civil en el salón presidentes del H. Ayuntamiento Constitucional, donde estuvo presente todos los integrantes del consejo municipal de protección civil, así como diversas autoridades, para dar por iniciada la temporada de lluvias y huracanes, así como organizarse en la manera en que se va a trabajar coordinadamente en dicha temporada.

En este mismo día se acudió a la localidad de Joloapan junto con el director de protección civil para reunirse con el agente municipal de dicha localidad y población de la localidad para formar el comité de protección civil, así mismo dar algunas recomendaciones y revisar algunas zonas de riesgo.

05 DE JULIO DEL 2022

Acudí a la reunión con Pemex y población en general de la Localidad de Adolfo Ruiz Cortines con el tema de hidrocarburos, para poder brindarles una charla sobre todas las medidas de seguridad a los pobladores de dicha localidad en cuanto a la fuga de hidrocarburos que no se había podido controlar.

06 DE JULIO DEL 2022

Acudí al taller de identidad sexual y derechos sexuales y reproductivos que se impartió en la escuela Telesecundaria Unidad y Trabajo, donde también se sostuvo una charla con el director del plantel quien nos dio a conocer las necesidades de la escuela, en ese mismo día también hice acto de presencia en el salón presidentes a las 10:00 de la mañana donde se realizó una conferencia, sobre perspectiva de género y modalidades de violencia, roles de género y aplicación de mujer alerta impartido por el personal de la secretaria de seguridad pública, en cuanto termino esta conferencia, comenzó una videoconferencia sobre que es el sistema estatal anticorrupción y la policía estatal anticorrupción, en la cual también hice acto de presencia.



07 DE JULIO DEL 2022

En este día acudí a los banderazos en las localidades de rancho playa, puente de piedra, carrizal, poza verde, licenciado Gustavo Díaz Ordaz,

09 DE JULIO DEL 2022

Acudí al banderazo de la pavimentación del camino la Guasima, Tenixtepec-los Reyes, donde estuvieron presentes autoridades estatales. Lo cual es un logro

12 DE JULIO DEL 2022

En este día acudí a los inicios de banderazo en la calle 5 de mayo entre monumento a la madre y calle 16 de septiembre, entre calle 5 de mayo y francisco villa, calle 16 de septiembre y calle 5 de mayo, calle 5 de mayo entre francisco villa y durango, calle Benito Juárez y calle olivo, calle obispo de las casas y juan de la luz Enríquez.

14 DE JULIO DEL 2022

Acudí al Callejón 16 de septiembre del barrio del zapote, en la escuela Secundaria Justo Sierra Méndez, a las 10 de la mañana para la entrega de recepción de equipos para instalar un huerto escolar, así como a las 11:00 de la mañana acudí al salón presidentes para participar en la plática sobre estrategias didácticas para prevenir el abuso y consumo de las drogas, en el salón presidentes del H. Ayuntamiento Constitucional.

15 DE JULIO DEL 2022

Acudí a la primaria indígena Serafín Olarte en la colonia Fernando Gutiérrez Barrios a una sesión extraordinaria del consejo municipal de participación escolar en la educación.

17 DE JULIO DEL 2022

Acudí a la toma de protesta de los presidentes y presidentas de las colonias del municipio de Papantla en las instalaciones de las canchas de la libertad, de esta ciudad.

18 DE JULIO DEL 2022

Realice acto de presencia en el acto Cívico e izamiento de bandera en la explanada del H. ayuntamiento, en conmemoración al Natalicio de Benito Juárez, en ese mismo día mas



tarde acudí al concierto inaugural de piano para el curso de verano en las instalaciones de la casa de cultura.

21 DE JULIO DEL 2022.

Acudí al foro regional de producción agroecológico de vainilla 2022 en el campo club deportivo libertad de aquí de la ciudad de Papantla, Veracruz.

25 DE JULIO DEL 2022

Hice acto de presencia en el acto cívico en la explanada del H. Ayuntamiento Constitucional, así mismo acudí a realizar difusión en conmemoración al día naranja, se recorrieron las calles del primer cuadro de la ciudad de Papantla, de igual manera acudí a la décima segunda sesión de cabildo.

26 DE JULIO DEL 2022

Acudí a la inauguración de la obra de rehabilitación del drenaje en la calle Quintana Roo, de esta ciudad de Papantla, de Olarte Veracruz.

28 DE JULIO DEL 2022

Hice acto de presencia en la inauguración de la reunión de vigilancia proactiva y curso de saneamiento básico y manejo de higiénico de los alimentos en las instalaciones del salón presidentes.

30 DE JULIO DEL 2022.

Acudí al izamiento de bandera en conmemoración al aniversario de la muerte de Miguel Hidalgo y costilla la cual fue el 30 de julio de 1811.

















ATENTAMENTE

---

LIC. JHARMELY IVETH GUTIERREZ GUERRA.  
REGIDORA CUARTA.